#### **NOTICIAS ABA**

# Exposición de Biblias

#### en 1º Iglesia Evangélica Bautista de Lomas de Zamora

Durante el fin de semana del 6 y 7 de setiembre, realizamos una exposición de Biblias, con motivo del mes de la misma.

Con la colaboración de Sociedades Bíblicas Unidas, expusimos ejemplares traducidos a distintos idiomas, dialectos y de diferentes años, antiguas y nuevas, paráfrasis y porciones.

Contamos también con Biblias que nuestros hermanos miembros trajeron, mostrando la importante que es la palabra para el pueblo de Dios, sobre todo porque muchas de ellas estaban escritas, subrayadas y bosquejadas por sus antiguos dueños, lo que muestra que la Biblia es un libro para leer, releer, estudiar, predicar y hacer carne en nuestras vidas.

Concluimos los días de exposición con la presencia del Dr. Arnoldo Canclini. Creo que hablar del Dr. Canclini y sus conocimientos es por demás reiterativo, entre el pueblo evangélico pocos son los que no lo conocen, han leído sus libros o enseñanzas. Por eso fue un privilegio el tenerlo entre nosotros y escucharlo de forma tal que nos pareció demasiado breve el tiempo que estuvo hablando.

Respondió preguntas y participó con nosotros en un momento de refrigerio el día sábado, a pesar de la Iluvia.





Algunas de las Biblias en exposición.

Lo que el pastor Canclini compartió, podríamos decir que fue claro, preciso y sin demasiada palabrería. Pocas veces se ha escuchado presentar con tal sencillez el mensaje que encierra la palabra, la Biblia, demostrando que el conocimiento puede y debe presentar las verdades bíblicas para que todos podamos entender, sin caer en la disertación o demostración intelectual del portador del mismo, tuvimos dos días en que nos deleitamos con la enseñanza de lo que significa la Biblia para cada hombre.

Realmente, como dijera don Arnoldo, la Biblia es el espejo en que debemos mirarnos y descubrir que persona somos, encontrando nuestras imperfecciones para corregirlas con la ayuda del Espíritu Santo que nos guía a Cristo para hacernos mejores. Si sólo esto quedó en nuestros oídos y corazones, el fin de semana de inicio del mes de la Biblia, cumplió su propósito. Concluyendo, seamos hacedores y no solamente oidores (Santiago 1:22-25) de tan maravilloso libro, que Dios dió, inspiró y preservó para que el hombre conozca el alcance de su amor y salvación y se perfeccione en Cristo.

Lidia Coitiño

## EL Instituto Bautista,

un nuevo camino para el estudio de la Biblia y la doctrina.

El IB - Instituto Bautista de Formación Bíblica abrió sus puertas el pasado 2 de agosto con una inscripción de 22 alumnos provenientes de 5 iglesias de Capital y el conurbano bonaerense.

El grupo es diverso en todos sus aspectos: desde jóvenes hasta adultos mayores, estudiantes, profesionales, empleados, mujeres y hombres, todos unidos por un objetivo común: profundizar en el estudio de la Biblia y la doctrina de modo que ese estudio les permita vivir su fe en el día a día con mayor conocimiento, profundidad y entendimiento.

El estudio requiere esfuerzo: una joven estudiante viaja desde la ciudad de La Plata, tomando un remise, dos colectivos, y caminando luego varias cuadras para llegar puntualmente a las 8:30 de la mañana de los días sábado, y al término de la clase sale corriendo para llegar a tiempo a sus clases en la Universidad. Y como ella muchos otros que apartan tiempo de sus muchas ocupaciones o de un merecido descanso de sábado a la mañana para participar del curso. Además del esfuerzo de la asistencia es necesario el esfuerzo de cumplir con las asignaturas entre semana. Un matrimonio ya mayor estudia tanto que se van adelantando en las lecturas de las asignaciones diarias! Otros, tal vez con menos tiempo, van tratando de ponerse al día, y piden que se les envíen más materiales por correo electrónico, y por la misma vía contribuyen con sus propios hallazgos v respuestas a los planteos que se realizan en clase.

El esfuerzo vale la pena; tanto el esfuerzo de los que estudian, como de quienes enseñan y participan



desde la organización de los cursos. La alegría de ver un grupo ávido de profundizar en el estudio sistemático de la Biblia y de la doctrina es un continuo aliciente. Y también es un desafío. Un desafío a seguir, a crecer, a seguir comprometidos. Contamos con sus oraciones. Contamos con su ayuda para promover la participación de nuevos hermanos que deseen capacitarse. Damos gracias a Dios porque nos ha dado la posibilidad de servirle y ser instrumentos útiles en sus manos en la formación de otros.





#### ABA cumplió tres años

Hace tres años, en Rosario, se constituyó la ASOCIACIÓN BAUTISTA ARGENTINA. Lo celebramos con alegría y gratitud a nuestro Señor.

ABA nos hace sentir que pertenecemos a una historia de más de cien años. Mirando hacia atrás, nos inspira el ejemplo de mujeres y hombres que tomaron en serio seguir a Jesucristo y obedecerle en todo.

Mirando hacia el futuro, "nos extendemos a lo que está delante, prosiguiendo hacia la meta del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús" (Fil. 3:14) y trabajamos con alegría y esperanza anunciando, fielmente, el evangelio de Jesucristo hasta que Él vuelva.

"Que mi pueblo marche" (Éxodo 14)

## El Secretario General de la AMB: socio honorario de ABA



Neville Callan y Carlos Bollatti

El saludo de Neville Callan

La Alianza Mundial Bautista (AMB - BWA) es una comunidad de 157.000 iglesias bautistas que están comprometidas con la unidad, la promoción de las misiones y el evangelismo, y el alivio del sufrimiento humano.

Las iglesias de la AMB desarrollan sus ministerios locales en 120 países y cooperan en 214 convenciones v asociaciones.

La AMB celebra la contribución de los bautista argentinos en el movimiento bautista internacional. Debieran considerar un honor contar entre ustedes con personas como Daniel Carro, Raúl Scialabba y Tomás Mackey. Su liderazgo y mayordomía son reconocidos y respetados en todo el mundo.

Ha sido para mi muy gratificante reunirme con importantes líderes de la Asociación Bautista Argentina. Deseamos que en los próximos años tengamos más oportunidades de comunión y compañerismo.



Nueva opción de formación bíblica y doctrinal destinada a integrar los contenidos teóricos a una experiencia cotidiana.

Clases magistrales, discusión grupal, lectura de bibliografía especializada y preparación de trabajos prácticos.

Materias que dictará el IB en el 1er cuatrimestre 2009:

Exegesis de la Epistola Universal de Santiago Profesor Dr.Daniel Carro - Fecha 6 de mayo al 10 de junio Clases los dias miercoles de 19.30 a 21.30 hs.

Introducción a la Teología Profesor Dr. Daniel Carro - Fecha 2 de mayo al 13 de junio. Clases los dias sábados de 8.30 a 12.30 hs.

Informes e inscripción

Dirección: Av. del Libertador 1140 de lunes a viernes de 16 a 20:00 hs Mail: institutobautista@datamarkets.com.ar Fax: 011-4806-7699/7700

Auspicia

ABA - Asociación Bautista Argentina Iglesia Bautista del Once Centro Bautista Recoleta

Ernesto Sábato | Vivir consiste en construir futuros recuerdos.

Reflexión Bautista | Página 11